

「交流サロン」だより

in 大仙 6月号

2023

梅雨を梅雨らしく感じられるのは、何年ぶりかのように思われます。最近、雨が降ると洪水や土砂崩れと極端な例が多い中で、秋田県は比較的落着きを見せているように感じます。しかし、こればかりは気象条件次第、穏やかな天候を願うばかりです。話は変わりますが、私事です。が農作業に直接かわる事なので皆さんにも知っていただきたいと思ひ触れてみました。最近、農業用機械の大型化（巾：1.7m超）に伴い、公道を走行するには大型特殊の免許が必要です。最近私もトラクターやコンバインに乗る機会が増え、急遽、大型特殊の免許を取るため自動車学校に通う羽目になりました。この年齢になってからの通学、乗りなれない車両での教習に新鮮でもあり、億劫でもあり、とは言え、取らないと無免許運転ですべての免許を喪失してしまう厳しい現実があります。気をかけて頑張ります。さて、数がめっきり減ってしまった新型コロナの報道ですが、じわじわと感染者が増えて来ているような感じを受けます。対策を怠らず、うつらない!!うつさない!!に徹して、夏祭や花火大会を楽しんでください。

マイフォト一言

ルビーのように輝く「さくらんぼ」でも、これほど稔と私にはまるで「いくら」のように見えます。いくらが何腹も木に生っている、その様に見えた吾輩、喰いしんぼう過ぎますか?今年も豊作のようですね!!さくらんぼ娘?たちが、選果と箱詰め追われて大忙しでした!!



7月の交流サロン
7月23日(日)
「折り紙教室」
大曲駅の連絡通路に
展示する作品作り!!
今年もたくさん作品を
展示しましょう!!
昼食代(大人二百円)
感染症予防のため、マスクのご持参をお願い致します。

交流サロン!!これからの予定

今、交流サロンでは、12月中旬から大曲駅連絡通路に展示する、折り紙と絵手紙などの作品作りに励んでいます。秋には「であいの花」を作ることになると計画に入れています。さらに、晩秋には「新そば」による「そば打ち体験」、年明けには「被災地の郷土料理」そして、そして「読み聞かせ」と、これからも盛りだくさんの内容で「交流サロン」をお届けします。多くの皆さんの参加、お待ちしております!!

今日の交流サロンから!!

今日は、アキタパートナーシップの千田課長をお招きしての開催となりました。急遽4名の方が欠席となるなど残念な面もありましたが、久しぶりの「絵手紙教室」ということで会話をしながら楽しい教室となりました。私は、昼食係に。本日の昼食は、メインに「ざるうどん」酒蒸し海老・ミニトマト・薬味のせ、副菜に「ベーコンとズッキーニのオイル炒め」・「蛸と胡瓜の酢の物」・「蕨の浸し」下ろしシヨウウガ添え・「無と胡瓜の漬物」でした。今年の夏は蒸し暑くなりそうなので、冷たい麺料理が多くなる予感があります。何れにしても食は会話のキッカケを作り、それから話題が広がります。そして心を開くキッカケをも作るのではないかと思います。



絵手紙の最中



「今日の昼食」

東日本大震災による避難者を

支援する秋田県南連絡協議会

発行 「大仙フレンズ」 担当 高橋 和美

連絡先 〇九〇一九六七〇二八五二

マイフォト「イクラ??」

令和5年6月21日